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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和２年度 第１９回庁議 

日   時 令和２年１２月２２日（火）午前９時００分から午前９時４０分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 令和２年度市長奨励賞及び善行賞の授与について（総務部） 

【その他】 

(1) 前橋市スーパーシティ準備検討会について（政策部） 

(2) ICT を活用した各種交通実験への参加協力について（政策部） 

(3) 年末年始の「あいさつ回り」の自粛について（健康部） 

【報告事項】 

(1) 令和２年度市長奨励賞及び善行賞の授与について（総務部） 

総務部から資料に基づき説明 

説明後、市長から各部局長へ賞状が授与された。 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【その他】 

(1) 前橋市スーパーシティ準備検討会の設置について（政策部） 

政策部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) ICT を活用した各種交通実験への参加協力について（政策部） 

政策部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 年末年始の「あいさつ回り」の自粛について（健康部） 

 健康部から資料に基づき説明 

 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと 

 

【質疑等】 

(1) 前橋市スーパーシティ準備検討会の設置について（政策部） 

《市長》 

 スーパーシティの申請は年度内に完了し、審査を受け４月以降に選ばれるかどうかが

分かる。その間にも事業者募集が行われており、今まで規制によって事業を実施できな

かった事業者からの相談があると想定される。各部局が関係する事業者へは、ちょっと

したことで構わないので声を掛けて欲しい。また、情報政策課から事業者へもメールで

連絡して欲しい。 

 

(2) ICT を活用した各種交通実験への参加協力について（政策部） 
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《福祉部長》 

 本庁１階のデジタルサイネージは、来年の３月末で終了するのか。バスを利用し市役

所に来る方が、寒い中外で待つことなくバスを利用でき、デジタルサイネージを重宝し

ているとの話を聞いている。夏場も置いていただければ、暑い中待つことなくバスを利

用できるのではないか。 

 

《市長》 

 デジタルサイネージは群馬県が所有しているものか。 

 

《交通政策課長》 

 その通り。３月末までは県で実証実験を行い、４月以降も継続して設置できるかは協

議する必要がある。 

 

《市長》 

 置いていただけるよう調整いただきたい。 

 

《政策部長》 

 ぜひ、そういった意見をアンケートに記入いただきたい。 

 

《福祉部長》 

 承知した。 

 

《中島副市長》 

 職員も参加しないと分かりづらいと思う。市の一部で実施しているという感覚ではな

く、実際に職員が市民目線で実証実験から参加するよう、各部局長から声掛けをしてい

ただきたい。 

 

《戸塚副市長》 

 MaeMaas は簡単に利用もできるので、各職員、１回はスマホで試して欲しい。 

 

《市長》 

昨日から、Suica へのマイナンバー搭載が開始されており、Suica をマイナンバーに

紐づけしていただけば、マイナンバーカードは自宅へ置いておける。そういったことで、

街乗りを楽しんでいただきたい。 

 

(3) 年末年始の「あいさつ回り」の自粛について（健康部） 

《戸塚副市長》 

 各所属が手分けをして、関連する団体に自粛の依頼をするということか。 

 

《健康部長》 

 その通り。 

 



3 

《戸塚副市長》 

 各部局においては、関連する団体への周知をお願いする。 

  

以 上  

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

１月１２日（火） 午前９時００分 庁議室 

１月２６日（火） 午前９時００分 庁議室 

２月 ９日（火） 午前９時００分 庁議室 

１２月の定例記者会見は２５日（金）午後２時００分から 

１月の定例記者会見は１３日（水）午後２時００分から 

２７日（水）午後２時００分から開催します。 

 


